

für Straßenkinder

Brich dem Hungrigen Dein Brot und die im Elend ohne Obdach sind





Hilfe im Senegal - warum?

Der Senegal gilt als afrikanisches Vorzeigeland. Doch kaum jemand erfährt etwas von den tausenden Straßenkindern, die zum Betteln gezwungen werden.

Das Schicksal der Straßenkinder

Analphabetismus und folglich ein geringes Einkommen bringen Eltern dazu, ihre Kinder zum Betteln anzuhalten. Oft werden Jungen schon ab vier Jahren an Koranschulen abgegeben. Diese Tradition nützen auch viele verbrecherische Menschen aus, indem sie Kinder von den Dörfern in die Städte bringen, wo sie ihr Leben schutzlos auf der Straße mit Betteln verbringen müssen. Nicht selten kommt es zu schweren Misshandlungen. Viele Kinder werden krank, sterben früh, werden kriminell, sind traumatisiert und erhalten keine Ausbildung.

Ohne Hilfe gibt es keine Chance, diesem menschenverachtenden System zu entkommen.

Wer wir sind

PERSPEKTIVE SENEGAL wurde im Jahr 2002 von der Familie Schott mit dem Ziel ins Leben gerufen, den Straßenkindern Senegals eine Perspektive zu geben.

Während ihres 6-jährigen Aufenthalts als »Familie in Senegal« haben sie das Projekt und das Mitarbeiterteam vor Ort aufgebaut, das die Arbeit mit Erfolg weiter führt. Die Schotts leben heute wieder in Niederbayern.

Der Verein **Perspektive Senegal** begleitet das Projekt von Bayern aus und ist ein Mal im Jahr vor Ort präsent.

Was wir schon erreicht haben

In unserem Wohn- und Ausbildungszentrum mit Platz für 36 Kinder, nehmen wir Kinder auf, die die Straße verlassen wollen. Auch ältere Straßenkinder können in unserer 6-stufigen Schule ihren Abschluss nachholen. Neben der staatlich anerkannten 4-jährigen Fachausbildung zum Schreiner, bieten wir eine Schusterlehre, einen Mechaniker-, und einen Computer- workshop an. Gemüseanbau, Kleintierhaltung und Sport runden das Angebot ab.

Anschließend begleiten wir die jungen Erwachsenen in den ersten drei Berufsjahren.

Je nach Situation organisieren wir Rückführungen in die Familien. Auch international informieren wir über die Problematik der Kinder und zeigen Lösungen auf.

Was wir noch vorhaben

Um noch mehr Kindern die Chance zu bieten, von der Straße weg zu kommen und eine Ausbildung zu erhalten, erweitern wir kontinuierlich unsere Kapazitäten.

Wir haben bereits ein 1 ha großes Grundstück gekauft und bauen dort ein Zentrum mit Wohnraum und zusätzlichen Ausbildungsbereichen für vorerst 70 Kinder.

Unser langfristiges Ziel

Analphabetismus und fehlende Ausbildung bringen immer wieder Armut und Bettelkinder hervor.

Unser Ansatz, durch Ausbildung diese Kette zu durchbrechen, wird durch Partner unseres Netzwerkes wie z.B. die Ehefrauen der in Senegal tätigen Botschafter unterstützt.























Garantie: Ihre Spenden kommen zu 100 % an!

Wir sind ein kleines, aber effizientes Projekt. Damit alle Spenden tatsächlich den Straßenkindern zu Gute kommen, halten wir die Verwaltungskosten so gering wie möglich.

Mit zurzeit nur ca. 3.000,- Euro mtl. werden die laufenden Kosten des gesamten Projektes gedeckt. Dies beinhaltet die Schule, Berufsausbildung (Schreiner und Schuster), Unterkunft, Verpflegung etc., sowie die Löhne der Lehrkräfte und Betreuer.

Um unser langfristiges Ziel, die Veränderung der Situation der Straßenkinder zu verwirklichen, sind wir für jede einmalige oder regelmäßige Spende dankbar.

Mit Ihrem Beitrag bekommen weitere Straßenkinder eine Lebensperspektive.

Gerne senden wir Ihnen unseren regelmäßig erscheinenden Infobrief / Newsletter zu.

Spenden-Konto:

Perspektive Senegal
Sparkasse Regen-Viechtach
Kontonummer: 220 626 32
Bankleitzahl: 741 514 50

International:

IBAN: DE21 7415 1450 0022 0626 32 SWIFT-BIC: BYLADEM 1 REG

Spenden können bis zu 20 % steuerlich geltend gemacht werden.

Das Finanzamt Mühldorf bestätigt in seinem letzten Freistellungsbescheid vom 25.11.2008 erneut die Förderung von mildtätigen Zwecken. Bis zu € 200.- gilt eine Überweisung als Bestätigung.

Wenn Sie eine Spendenbestätigung wünschen, senden Sie uns bitte Ihre Adresse separat zu, da Banken Adressen nur unvollständig weiterleiten.

